



# Pressebericht über den Infoabend „Regelgerechtes Verkehrsverhalten und Neues aus der Welt des Fahrrads“ am 08.11.2023

## „Fit ab 50“: Informationsabend im Vitus Sportcenter

**EVERSWINKEL.** Beim dritten Infoabend der Gruppe „Fit ab 50“ in diesem Jahr zum Thema „Regelgerechtes Verkehrsverhalten und Neues aus der Welt des Fahrrads“ nahm Polizeihauptkommissar Mark Mispelkamp die Gelegenheit wahr, sich nach einem Jahr als neuer Bezirksbeamter für Everswinkel und Alverskirchen der Gruppe vorzustellen. Ferner ging er auf seine einjährigen Erfahrungen als „Dorfsheriff“ mit den Radfahrern in Everswinkel und Alverskirchen ein. In diesem Zusammenhang wies er auf mehrere Problembereiche hin: Der Weg vom Parkplatz Edeka Strohbücker zur Vitusstraße sei ein Gehweg und dürfe daher nicht von Fahrradfahrern zum Radfahren genutzt werden. An der Einmündung der Straße „Am Magnusplatz“ in die Vitusstraße seien die Fahrzeuge in der Vitusstraße vorfahrtsberechtigt, da die Straße „Am Magnusplatz“ ein verkehrsberuhigter Bereich sei. An der Einmündung der Overbergstraße in die Vitusstraße gelte rechts vor links. Ein besonderer Schwerpunkt sei die Fußgängerampel an der Grundschule Alverskirchener Straße. **Hier müssten Fahrradfahrer, die in Richtung Alverskirchen fahren, bei roter Ampel an der weißen Haltelinie halten.** Nach einer regen Diskussion über die Verkehrssituation in Everswinkel verabschiedete sich Mark Mispelkamp mit dem Versprechen, in 2024 einmal an einer Radtour teilzunehmen und gerne noch einmal wieder zu kommen. Zum Abschluss verteilte er noch eine Checkliste „Das sichere Fahrrad“.

Im zweiten Teil des Abends gab Roland Knauer einige wichtige Hinweise. So sollte man ein Ladekabel für den Fahrrad-Akku umgehend austauschen, wenn es beschädigt, z. B. angeschmort, sei. Für die Winterlagerung des Akkus empfahl er den Akku nur teilgeladen zu lagern und den Lagerraum mit einem Rauchmelder auszustatten. Wichtig sei bei den immer größer werdenden Akkus ein passendes Ladegerät, da ansonsten die Ladezeit für den Akku viel zu lang sei. Insgesamt habe sich der Fahrradmarkt nach der stark gestiegenen Nachfrage während der Corona-Pandemie wieder beruhigt. Weder bei neuen Fahrrädern als auch bei Ersatzteilen gebe es aktuell keine Lieferprobleme.

Zum Abschluss berichtete er, untermalt durch eine Vielzahl von Bildern, von einer Fahrradtour, die er im Jahr 2020 mit seinem Schwager von Flensburg bis Murnau am Staffelsee gemacht habe. 1360 Kilometer in 12 Tagen, wobei die längste Etappe 145 Kilometer betrug. Im Rahmen dieser Radtour befuhr er auch den Saaleradweg, den er den Teilnehmern sehr empfahl.

Norbert Seidel bedankte sich bei beiden Referenten für die interessanten Informationen und wünschten den 16 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein guten Heimweg.

Jürgen Teunissen – 10.11.2023

[www.fit-ab-50-everswinkel.de](http://www.fit-ab-50-everswinkel.de)



Das Gemeinschaftsprojekt vom DRK und SC DJK

**DRK OV Everswinkel e. V.**

*Norbert Seidel – Beauftragter DRK – Telefon (0 25 82) 83 69*

**SC DJK Everswinkel e. V.**

*Jürgen Teunissen – Beauftragter SC DJK Everswinkel e. V. – Telefon (0 25 82) 57 16*

---